

Stabstelle Bibliothek ab Montag 23.3.2020 im HomeOffice / Library at homeoffice from 23.03.2020 on – Freitag, 20. März 2020

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

auch die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Stabsstelle Bibliothek verabschieden sich vom Montag den 23.03.2020 an bis zur Aufhebung der Basisstufe 4 ins HomeOffice.

Wir sind aber weiterhin für sie erreichbar. Per Email erreichen Sie uns über [bibliothek\[@\]helmholtz-hzi.de](mailto:bibliothek[@]helmholtz-hzi.de) und telefonisch über die gewohnten Rufnummern; Weiterleitungen ins HomeOffice sind aktiviert.

---

In unserem Intranet finden Sie eine Liste von Verlagen von elektronischen Journals und Datenbanken, mit denen wir ein institutionelles Login einrichten konnten.

<http://intranet-hzi/I/W/BIB/Seiten/Downloads.aspx> (Zugang außerhalb des Campus)

Sie können sich hier, ohne den Connect-VPN-Tunnel nutzen zu müssen, direkt auf den Verlagsseiten mit ihrem institutionellen Login anmelden. Wir werden die Liste laufend aktuell halten.

Weiterhin stehen wir Ihnen für Fragen zu Lizenzen, für Artikelanfragen, zu Open Access-Publikation, und zu Predatory Journals gerne zur Verfügung. Unser HGF-Suchroboter FATER funktioniert leider nicht über den Connect-VPN-Tunnel und auch bei Labfolder gibt es Probleme.

Wenn Sie dringend Lehr- oder Methodenbücher aus der Bibliothek entleihen müssen, so nutzen Sie dort bitte unsere Selbstbedienungsstation (sie benötigen ihren Bibliotheksausweis). Für dringende Buchrückgaben oder Laborbücher haben wir eine Rückgabe-Box aufgestellt.

---

Buchbestellungen können wir gerne aufgeben, die Entgegennahme und Bearbeitung physischer Medien ist aber bis zur Aufhebung des HomeOffice-Betriebes nicht möglich.

Kommen Sie gut durch die nächsten Wochen und bleiben sie gesund

A. Plähn und das Team der Bibliothek

--- ENGLISH ---

Dear Colleagues,

The library staff is going to work from homeoffice from Monday 23.03.2020 until Basisstufe 4 is lifted.

But we are still available for you. You can reach us by email at [bibliothek\[@\]helmholtz-hzi.de](mailto:bibliothek[@]helmholtz-hzi.de) and by telephone using the usual numbers; Forwardings to the home office are activated.

On our intranet page you will find a list of publishers of electronic journals and databases with which we were able to set up an institutional login.

<http://intranet-hzi/I/W/BIB/Seiten/Downloads.aspx> (Remote Access)

You can register here directly on the publisher's website with your institutional login without having to use the Connect VPN tunnel. We will keep the list up to date.

We are also happy to answer any questions you may have about licenses, article inquiries, open access publications and predatory journals. Our HGF search robot FATER unfortunately does not work via the Connect VPN tunnel and there are problems with Labfolder ELN too.

If you urgently need to borrow textbooks or method books from the library, please use our self-service station (you will need your library card). We have set up a return box for urgent book returns or laboratory books.

We are happy to place orders for books, but it is not possible to receive and process physical media until the home office is closed.

Get through the next few weeks well and stay healthy

A. Plähn and the library team